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７月１４日（金） 本日は、本校向か
い側にある船橋市運動公園で行われてい
る高校野球千葉予選の三日目です。今日
は２回戦のためか応援が多く、学校前の
道路も朝から渋滞しています。この夏は、
運動公園のプールも、ファミリー向けに
リニューアルして１７日の海の日にオー
プンします。本校の存在を示す看板がな

い！と以前に言われていたのを思い出して、門田
教諭に作ってもらいました。すぐお隣の放課後デ
イサービスさんが快く看板掲示を許してくれたの
で、早速につけさせてもらいました。ありがとう
ございます。
校門脇の坂道も、「夏見ひまわ

りプロジェクト」の成果でゆら
ゆらと黄色い花が揺れています。夏見の季節です。校内

ではＣ課程の生徒が、トウモロコシの皮むきを行い、季節の野菜を楽しん
でいました。前回はソラマメの皮むきでしたね。指で押さえながら先生と共
同作業です。茹でたトウモロコシは、給食で美味しくいただきました。ご馳
走様。

＊ ＊ ＊ ＊
７月１８日（火） 昨日の海の日は、船橋市運動公園のプールがオープン

でした。さぞや学校前は渋滞したのかな？と思っていたら、様子を見に来た教頭先生から、
「車はさほどでなく、自転車の台数が凄かったですよ。」という報告
でした。まだ、夏休み前だからでしょうか…。
校内では、本日は中学部の生徒が、夏の席書大会

に出品する習字作品を書いていました。元高校の書
道教員の私としては、行かずにはいられません。二
人とも真剣に練習していました。初めは「字の形が

難しい」とつぶやいていましたが、何回か繰り返すうちに整ってきま
した。最後は満足いく出来となったようです。

＊ ＊ ＊
７月２０日（木） 本日は終業式、１学期のラストです。１学期に

皆が頑張ったことを確認し、良い夏休みにするように心構えを話しま
した。中学部、高等部の代表生徒が一人ずつ１学期に自分が頑張った
ことについて皆の前で発表しました。終業式に続いて表彰式です。スポーツ大会、英語検定
準２級、ＮＨＫハート展…それぞれメダルや表彰状を渡しました。皆から拍手ももらい、嬉
しそうでした。よく頑張りましたね。私は皆の応援団です。これからも自分の可能性に挑戦
してください。校庭の片隅でバラが小さな花を咲かせています。苗をもらってきた時は、う
どんこ病という病気でしたが、薬と肥料をやったら美しい花を咲かせ始めました。生命の可

能性を実感します。
皆さん、充実した

良い夏休みにしてく
ださいね。元気で２
学期に会いましょう。


